

(写)

神 奈 川 県

バーデン・ビュルテンベルク州

友好提携宣言

- 1 神奈川県政府とバーデン・ビュルテンベルク州政府は、それぞれの大陸を越えて、諸民族が互いに理解し合うことが必要であると確信している。
このようにして世界平和に寄与することは、両県州が真に関心を持つところである。
- 2 このような背景から、両県州は1983年から始まった交流を出発点とし、相互の訪問や共通の意図を通じて、密接な友好関係が発展してきたことに鑑み、両県州民の繁栄を目的として、ここに正式の友好提携を結ぶことに合意する。
- 3 両県州は、この提携が対等と相互尊重の精神に基づくものであり、同時に日独両国の友好関係の促進と発展に独自の貢献をするものと理解する。
- 4 両県州が特に関心を持ち、協力関係を積み上げていこうとする分野は、経済、科学、技術、教育、文化、スポーツ、健康、環境である。
- 5 これらの目的を実現するために、両県州は今までの対話を恒常的に継続し、可能な限り多くの分野からの参加により交流の輪を広げていくことに合意する。

シュツットガルト 1989年11月24日

神奈川県知事

バーデン・ビュルテンベルク州首相

長洲 一二

ローター・シュペート

長洲 一二

Roter Schaefer
Klaus Mün